

碧南市立東中学校



< 8月20日 >

授業名人の愛知教育大学大学院准教授 蜂須賀渉先生、前棚尾小学校長 浅井久夫先生を講師にお招きして、指導案の検討会を行いました。

時にはディスカッションを交えながら、熱心に指導をしていただき、予定した時間を大幅にオーバーしてしまう教科が続出でした。「どんなふうにかかわり合いをもつかがわかり、とても参考になった」「迷っていた点をご指導していただくことができた」「普段、なおざりにしている点を見直すことができた」といった感想を聞くことができ、大変よい勉強をすることができました。



< 10月5日 >

授業名人の愛知教育大学大学院准教授 蜂須賀渉先生をお招きして、足立明美教諭・杉浦三加教諭の数学科の授業「一次関数」を参観していただきました。授業では、「3種類のろうそくの中から、どのろうそくが60分で消えるか」について、グループで調べる方法を考え、実験結果をグラフや表に書く中で、生活の中に一次関数が存在していることを気づかせることができました。

蜂須賀先生からは「実験を通して考えさせたことに価値がある。子どもたちにとっても、とても印象的な授業になった。机間指導の時の教師の声かけもよかった。データを集めた後の全体での交流が大切だが、本時では時間が不足していた。もう少し時間があるとよかった。」というご指導をいただきました。